

Le président du Mexique lance un appel à établir un pacte mondial pour la sécurité hydrique



Mexico, 27 juin (RHC- PL)- Le président mexicain, Enrique Peña Nieto, a lancé un appel à établir un pacte pour garantir la sécurité hydrique dans le monde, à un moment où l'eau devient une ressource chaque fois plus rare.

Lors de la clôture de la Réunion 52 des Gouverneurs du Conseil Mondial de l'Eau, qui s'est tenue dans la capitale mexicaine , il a signalé que les autorités responsables de l'extraction, de l'approvisionnement, du drainage et du traitement de cette ressource opèrent dans des scénarios chaque fois plus complexes.

Le président mexicain a souligné que l'utilisation rationnelle des ressources hydriques est une priorité au-delà des frontières et un défi qui exige d'importants efforts et engagements de la part de la communauté internationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26931-le-president-du-mexique-lance-un-appel-a-etablir-un-pacte-mondial-pour-la-securite-hydrique>



Radio Habana Cuba